

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Léon DUPONT LACHENAL

Nos morts : M. Daniel Gross

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1960, tome 58, p. 71-72

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

## M. DANIEL GROSS

Le samedi 28 novembre, M. Daniel Gross qui conduisait sa voiture sur la route de Granges, entra en collision avec une autre voiture. Le choc fut si violent que M. Gross eut la cage thoracique enfoncée et de graves blessures internes, et que M<sup>me</sup> Gross qui l'accompagnait, ainsi qu'une parente, furent aussi blessées, moins gravement cependant. Transporté à l'hôpital de Sierre dans un état désespéré, M. Gross y décédait le lundi 30 novembre.

Ce tragique accident et cette mort prématurée bouleversèrent tous les amis et connaissances de M. Gross, spécialement à Martigny et à Sion. Le défunt était, en effet, l'un des enfants de feu M<sup>r</sup> Maurice Gross, avocat à Martigny, qui a laissé le souvenir d'un juriste éminent, d'un homme distingué et charmant, d'un grand chrétien.

Daniel, qui était né en 1924, fréquenta le Collège de l'Abbaye de 1936 à 1939, dans les trois degrés inférieurs de la section littéraire. Il devint par la suite architecte et s'établit à Sion, où il épousa M<sup>lle</sup> Rosy Balet. Il eut la joie de voir son foyer égayé par la naissance d'une enfant.

M. Daniel Gross s'était fait connaître dans les diverses régions du canton, où sa profession le conduisit à diriger de nombreuses constructions.

Ses anciens maîtres du Collège abbatial s'unissent à sa famille et à ses amis pour partager leur peine, une peine d'autant plus vive que le départ fut plus subit et que leur cher défunt n'avait que 35 ans.

L. D. L.